

**U**

**TOPIE**

---

**ZWISCHEN TRAUM  
UND WAHNSINN**

---

Im Rahmen des Künstlerwettbewerbs „Hoch hinaus“  
von Galerie Noah und Stadt Augsburg:

# UTOPIE – Zwischen Traum und Wahnsinn

mit zweidimensionalen Arbeiten  
von 10 ausgewählten KünstlerInnen  
aus ganz Bayerisch-Schwaben  
in den Foyers des III. und IV. Stocks  
des Glaspalastes

Im Treppenhaus:  
Wanderausstellung aus dem Goethe-Institut Israel  
mit Plakatentwürfen zum Thema „Utopie“

Herzliche Einladung zur Vernissage  
in den IV. Stock des Augsburger Glaspalastes  
am Mittwoch, 1. August 2018, um 19 Uhr.

Die KünstlerInnen sind anwesend.

Dauer der Ausstellung:  
2. August 2018 bis 10. Januar 2019



**GALERIE NOAH**

GALERIE NOAH GmbH  
Beim Glaspalast 1 | 86153 Augsburg



**Stadt Augsburg**

Büro für Popkultur  
im Kulturamt Augsburg